



La Cour Internationale de Justice à La Haye octroie, dans le cadre du Programme *Judicial Fellows*, des stages à la Cour au profit des étudiants internationaux diplômés en Droit, et ce, au titre de l'année universitaire 2022-2023

**Avantages :**

- Acquérir une expérience professionnelle à la Cour
- Améliorer les connaissances des étudiants en Droit International
- Assister à des audiences publiques, conduire des recherches, rédiger des mémoranda d'entente et prendre part à tous les travaux de la Cour, sous la supervision d'un juge

**Durée du Programme :** De septembre 2022 à juin ou juillet 2023

**Eligibilité :**

- Avoir un diplôme en Droit
- Etre âgé de 31 ans au plus, à la date de début du stage
- Maîtriser au moins l'une des deux langues officielles de la Cour (français et anglais)

**Date limite :** 7 février 2022

**Procédure de candidature :**

Les candidats intéressés par ce Programme sont invités à prendre contact avec leurs Universités respectives qui se chargeront de les proposer sur la plateforme de candidature en ligne, selon les critères d'excellence requis par l'Université